

Wir stehen heute hier, weil wir es nichtmehr ertragen leise zu sein.

JA es tut weh sich von seinem Weltbild zu lösen, das Weltbild von westlicher Liberalität und Menschlichkeit!

Die Aussage dass Palästina uns befreit, nicht wir Palästina, könnte nicht zutreffender sein!

Manchmal frage ich mich wie wir es überhaupt geschafft haben so lange blind zu bleiben! Für mich war schon eine Weile klar, dass die westlichen Mächte nicht aus gutem Herzen in fremde Länder einmarschieren um Demokratie zu bringen. Das was wir Heute und seit 100 Tagen als Augenzeugen sehen können, passierte auch in anderen Ländern, es ist nur das erste mal dass wir es live verfolgen können.

Denken wir nur an Länder wie Vietnam, Laos, Guatemala, Cambodia, Angola, Lybien, Libanon, Bolivien, Panama, Iraq, Somalia, Afghanistan, Syrien, Congo oder Haiti die Liste geht unendlich weiter. Von offenen militärischen Angriffen oder Interventionen wie es der Westen gerne verkauft, zu Manövern der Geheimdienste die Unruhen in den jeweiligen Ländern schaffen. Alles aus eigenem Geopolitischen Interesse!

Die Welt im westlichen Narrativ ist überheblich und arrogant!

Wir zeigen mit Fingern auf andere Nationen und meinen ihnen vorschreiben zu können was Menschenrechte sind!

Die Liberale Einstellung Deutschlands ist eine Farce, bestehend aus Doppelmoral und Scheinheiligkeit!

Hält sich die Israelische Regierung, die einzige Demokratie im mittleren Osten an Menschenrechte?

NEIN, jeder einzige Aspekt der unter das Recht von Würde und Sicherheit eines Menschen fällt wurde verletzt.

Das Aushungern von 2,2 Millionen Zivilisten, die Verweigerung von Wasser und elektrizität, die Zerstörung von Krankenhäusern, Flüchtlingsunterkünften der verschiedenen Hilfswerke, Moscheen, Kirchen, Bäckerein, das Bombardieren von Sicherheitssuchenden die die offizielle Route nutzen um in den Süden zu gelangen. Das Abwerfen von weißem Phosphor, Das exekutieren durch Sniper von Menschen die mit weissen Fahnen Sicherheit suchen.

Das Muss man sich mal vorstellen, es ist das eine Menschen anonym zu bombardieren aber den Abzug zu drücken wenn man den Kindern und Frauen in die Augen blickt ist nochmal ein völlig anderes Level an Unmenschlichkeit!

Ich habe Videos gesehen, ich musste mich fast übergeben, nicht zu fassen wie grausam Menschen sein können!

Ich weiss wir sollen gemäßigt sprechen, nicht für Unruhe sorgen, aber ich bin soo wütend! Wie kann unsere Regierung von der Palästinensischen Diaspora in Deutschland verlangen still zu sein, wenn ihre Familien sterben und das auf die unmenschlichste Art und weise. Nein es werden Berichte von unseriösen Quellen übernommen und weiter verbreitet, die sich später als unwahr entpuppen, dann interessiert es aber niemanden mehr. Das Bild der 40 geköpften Babys bleibt bei den meisten Deutschen einfach im Kopf und rechtfertigt dann wiederum das grausame Vorgehen des israelischen Militärs! Wieso spricht kein einziges Medienportal über die unmenschlichen Aussagen der Israelischen Politiker?

Über das grausame Vorgehen der Soldaten?

Pro- palästinensische Stimmen werden diskreditiert und Muslime als Islamisten dargestellt.

Ich bin dafür dass wir unsere Jüdischen Mitbürger schützen, ihnen Sicherheit bieten, jeder hier würde sich gegen die Diskriminierung gegen sie einsetzen und aussprechen. Wir die solche Demonstrationen wie heute besuchen sehen uns verpflichtet für alle Menschenrechte einzustehen. Jeder von uns ist gegen zivile Opfer, ob Jude, Christ, Muslim oder Atheist! JEdes Menschenleben zählt!

Aber die Entwicklung hier in Deutschland bereitet uns Sorgen!

Die Medien berichten kaum und wenn nur weich gespült und anonymisiert, sie verpacken die Grausamkeiten der israelischen Regierung unter dem Deckmantel der Selbstverteidigung, zeigen nicht die schreckliche Realität die wir tagtäglich auf unseren Smartphones sehen können!

Im gegenteil, Muslime, arabisch stämmige Menschen werden unter Generalverdacht gestellt, selbst jüdische Mitbürger werden als Antisemiten diskreditiert wenn sie sich gegen das ermorden von palästinensischen Zivilisten aussprechen!

Anti Deutsche strömungen finden einen Platz in linken Parteien oder reihen sich in der Antifa ein. Die eigentlich gegen faschistische Züge stehen sollten. Ich frage mich ist Israels HALTung keine faschistoide?

In der Westbank gibt es beispielsweise straßen die nur von Israelis genutzt werden dürfen, erinnert das nicht an die Zustände zwischen 1948 und 1994 in Süd Afrika? In der Westbank die eigentlich palästinensisches Gebiet sein sollte existieren sogenannte Checkpoints die dauerhaft mit israelischen Soldaten besetzt sind. Es gibt gelegentliche Checkpoints, die willkürlich genutzt werden und Strassenblockaden. Palästinenser haben kein Recht auf freie

Bewegung, ein Weg der normalerweise 30 Minuten dauert, kann mitunter bis zu 5 Stunden dauern, wenn man an den Checkpoints warten muss oder gewisse Straßen nicht benutzen darf. Stellt euch vor ihr müsst zur Arbeit, in ein Krankenhaus wegen eines medizinischen Notfalls oder zu einem Familienmitglied weil es krank ist! Das geschieht um Palästinenser systematisch zu unterdrücken, sie daran zu hindern ein normales Leben führen zu können. Kinder werden wahllos verhaftet und unter militärischem Gesetz verurteilt!

Eine Geschichte die mich schon seit langem beschäftigt ist die von Ahmed Mansara, er kommt aus der Westbank, viele von euch kennen ihn. Er wurde 2015 zusammen mit seinem Cousin von Siedlern aufgehalten und beschuldigt diese angegriffen zu haben. Sie erschossen seinen Cousin, ihn schlugen sie mit einer Eisenstange auf den Kopf und überfuhren ihn mit dem Auto, dort liegend, blutüberströmt, weinend, verängstigt wurde er gefilmt und gedemütigt. Schwerverletzt wurde er in Gewarsam genommen, nachdem er körperlich in der Lage war stundenlang verhört, mishandelt, angeschrien! Ahmed sitzt bis heute ohne jemals für eine Tat verurteilt worden zu sein im Gefängnis. Oft mehrere Monate in Isolationshaft! Mittlerweile hat er eine Schizophrenie entwickelt! Er war 13 Jahre alt, ein Kind als ihm das geschah! Sein Leben wird nie wieder normal sein!
Das ist eine Geschichte von vielen! Wieso ich sie erzähle?

Das ist die Westbank! Hamas hat hier keine Autorität und trotzdem werden die Palästinenser dort systematisch unterdrückt, mishandelt und einer Zukunft beraubt! Wo ist hier der Aufschrei, die Gerechtigkeit? Die internationalen Medien?

Mein Herz tut so weh wenn ich die Videos der Kinder sehe, die in Gaza ihre Familien verlieren, ihre Beine, Arme, ihr Augenlicht!

Mütter die um ihre Kinder trauern, sie eingewickelt in weißen Baumwolltüchern ein letztes mal küssen!

Väter die die Überreste ihrer Kinder tragen!

All ihre Geschichten haben ein Platz in meiner Erinnerung gefunden, sie sind keine Zahlen oder anonyme Opfer die ermordet wurden! Sie waren Menschen mit einem Leben voller Liebe, Familiengeschichte, Träume, Hoffnungen und Ziele!

Die Menschen die ich auf meinem Handybildschirm sehe sind keine Fremden mehr, sie sind ein Teil meines Alltags ein Teil meines Lebens geworden!

Ich wünsche mir nichts sehnlicher als diese Menschen eines Tages auf meinem Bildschirm zu sehen, wie sie alltägliche Dinge tun, zur Schule gehen, Feste feiern, zusammen essen, die Geburt eines neuen Familienmitgliedes feiern ohne angst zu haben!

Ich wünsche mir nichts sehnlicher als Normalität für all diese wunderschönen Seelen!

Sie haben mir in den letzten 100 Tagen so viel Liebe beigebracht und diese werde ich mein Leben lang im Herzen tragen inshallah!

Freiheit für Palästina!